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ТУРНИРЫ 

 
Спортсмены 281 вуза из 36 стран стали участниками Международного фестиваля 
студенческого спорта 
 
В Екатеринбурге состоялось открытие Международного фестиваля студенческого 
спорта. 
 
В соревнованиях по 14 видам спорта примут участие представители 281 вуза из 36 
стран. 
 
«Это не только традиционные партнеры с ближнего зарубежья проявили интерес, но 
и партнеры из других стран – БРИКС, Южной и Латинской Америки. Это то, о чем 
сказал президент – искусственные ограничения, которые создают организации, 
считающие, что имеют монополию на все, заставляют создавать параллельные 
форматы, которые пользуются успехом. Этот тренд Россия будет продолжать 
формировать», – заявил вице-премьер Дмитрий Чернышенко. Подробнее>> 
 

 
Олимпийские чемпионы по тхэквондо, не допущенные на чемпионат мира, 
выступят на Гран-при в Париже 
 
Российские тхэквондисты Максим Храмцов и Владислав Ларин вошли в список 
участников этапа Гран-при в Париже. 
 
В мае Всемирная федерация тхэквондо не допустила лидеров сборной России на 
чемпионат мира в Баку из-за лайков в социальных сетях. Теперь оба спортсмена 
выступят на Гран-при в нейтральном статусе под флагом международной федерации. 
 
Турнир в Париже пройдет с 1 по 3 сентября. Подробнее>> 
 

 
Лысенко и Ласицкене завершили российский сезон прыжками в центре 
Екатеринбурга 
 
В Екатеринбурге красиво завершили сезон в легкой атлетике. Финал турнира 
«Королева российского спорта» совпал с празднованием 300-летия города, а 
соревнования прыгунов в высоту вынесли за пределы стадиона и провели в центре 
города – Историческом сквере. 
 
В этом месте весной 1723 года по указу императора Петра I началось строительство 
железоделательного завода, с которого и началась история Екатеринбурга. 
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Зрители заполнили весь сквер, наблюдали за соревнованиями с набережной и моста 
и стали свидетелями настоящего шоу: прыжки под музыку, высокие результаты и 
борьба за победу до последнего. 
 
У мужчин Данил Лысенко под песню «Я свободен» прыгнул на 2,35 метра. Более 
высокие результаты в этом году были только у олимпийского чемпиона Мутаза 
Баршима. 
 
У женщин победила Кристина Королева, а продолжающая набирать форму после 
травмы олимпийская чемпионка Мария Ласицкене заняла третье место. 
 
Напомним, Всероссийская федерация легкой атлетики уже проводила соревнования в 
необычных локациях. В июне для сильнейших спринтеров России и приглашенных 
звезд устроили забеги на Никольской улице в Москве. 
 
Также в исторических местах проходили соревнования в Санкт-Петербурге. Лыжники 
соревновались на лыжероллерах на Дворцовой площади, а этап чемпионата России по 
пляжному волейболу, вошедший в программу форума Россия – Африка, прошел в 
антураже Смольного собора на площади Растрелли. 
 
 
Садулаев и Сидаков выиграли контрольные схватки у чемпионов России 
 
Еще один пример, как из рядового турнира сделать яркое событие, показала сборная 
России по вольной борьбе. В Академии единоборств в Сириусе прошла матчевая 
встреча в формате «стенка на стенку» с участием чемпионов России и борцов из 
Белоруссии, Казахстана и Румынии. 
 
Олимпийские чемпионы Абдулрашид Садулаев и Заурбек Сидаков стали капитанами 
команд и в главных поединках турнира встретились с чемпионами России в своих 
весовых категориях за право выступить на чемпионате мира в Белграде. 
 
В церемонии открытия матчевой встречи приняла участие председатель Совета 
федеральной территории «Сириус» Елена Шмелева. 
 
В весе до 74 кг Сидаков нанес поражение Чермену Валиеву, а в категории до 97 кг 
Садулаев оказался сильнее Алихана Жабраилова и принес своей команде итоговую 
победу (6:4), а также 500 тысяч рублей. 
 
Теперь главное, чтобы Объединенный мир борьбы (UWW) допустил лучших из лучших 
борцов вольного стиля на чемпионат мира, который стартует в Белграде 16 сентября. 
 
 

ПОЛИТИКА 

 
IBA объявила бюджет на четыре года 
 
Международная боксерская ассоциация (IBA) объявила, что выделила бюджет на 
предстоящий четырехлетний цикл. 
 



 

Президент IBA Умар Кремлев заявил, что новый бюджет поможет осуществить все 
запланированные амбициозные проекты, включая портфель турниров с призовым 
фондом, программу финансовой поддержки и различные инициативы в области 
развития. 
 
Также в IBA предостерегли национальные федерации от выхода из организации и 
присоединения к альтернативному органу World Boxing. 
 
«Эта организация, основанная на бумажных документах, сбивает с толку 
национальные федерации, которые просто введены в заблуждение группой лиц, 
выдающих себя за полноценную организацию. Они говорят, что имеют официальное 
признание в качестве международной федерации. Но это абсолютная ложь», – 
заявили в IBA. Подробнее>> 
 

 

ЦИТАТА 

 
Бывшая глава МИД Австрии назвала нонсенсом недопуск России к соревнованиям 
 
Бывшая глава МИД Австрии Карин Кнайсль считает нонсенсом недопуск спортсменов 
из России к международным соревнованиям. 
 
«Это очень-очень неприятный аспект. И это то, о чем я ранее говорила: если вы 
хотите начать какие-то нормальные отношения, начните с технической стороны. 
Пусть спортсмены, пусть художники, пусть студенты работают и занимаются своим 
искусством, своим творчеством, своим спортом, как это и должно быть», – заявила 
Кнайсль. 
 
В марте исполком МОК рекомендовал международным федерациям допускать 
российских спортсменов к международным соревнованиям исключительно в 
нейтральном статусе. При этом рекомендации не распространяются на командные 
виды спорта и спортсменов, связанных с вооруженными силами. Подробнее>> 
 
 
Россию вычеркнули из истории легкой атлетики 
 
Президент World Athletics Себастьян Коу несогласен с Карин Кнайсль. После своего 
переизбрания на новый срок он заявил, что российских спортсменов не будет на 
Олимпиаде в Париже. 
 
«К сожалению, я не вижу шансов (на участие россиян в Олимпийских играх в 
Париже), – сказал Коу. – Совет World Athletics принял такое решение, я буду удивлен, 
если в этой ситуации будет какой-либо сдвиг». 
 
Кроме того, в честь старта чемпионата мира в Будапеште World Athletics запустила 
голосование с целью определить 40 самых запоминающихся событий в истории 
чемпионатов мира и не включила в рейтинг ни одного российского спортсмена. 
Подробнее>> 
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ОЛИМПИАДА 

 
В Париже отменили еще два тестовых соревнования на Сене 
 
Организаторы тестовых соревнований по триатлону в Париже отказались от 
проведения этапа по плаванию из-за низкого уровня качества воды в реке Сена. 
Аналогичное решение было принято и в отношении соревнований параатлетов. 
 
Напомним, в начале августа Международная федерация плавания отменила этап 
Кубка мира по плаванию на открытой воде в Париже. Во всех случаях специалисты 
зафиксировали повышенное содержание в воде кишечной палочки. 
 
Грязная Сена – это больной вопрос для многих поколений парижан. Из-за высокого 
уровня загрязнения французские власти запретили купаться в реке еще в 1923 году. 
Но мэр Парижа Анн Идальго клятвенно обещала организаторам Олимпиады-2024 
очистить реку для проведения соревнований по плаванию и триатлону. Эту идею она 
использовала в своей предвыборной кампании. На проект по очистке было выделены 
около трех миллиардов евро, однако результатов пока нет. 
 
Турниры, намеченные на август, должны были стать проверкой качества 
проведенных работ. Теперь же международные федерации по плаванию и триатлону 
начинают рассматривать альтернативные варианты водоемов для олимпийских 
соревнований. Подробнее>> 
 
 

ШОУ 

 
Звезды российской художественно гимнастики выступят с Лепсом 
 
Лидеры сборной России по художественной гимнастике выступят на концерте под 
музыкальное сопровождение заслуженного артиста России Григория Лепса. Концерт 
пройдет 9 сентября во Дворце гимнастики Винер-Усмановой в Москве и будет 
приурочен к Дню города. 
 
Сейчас в Москве проходит третий этап Кубка Сильнейших, который завершится 22 
августа, в День флага России, концертом с участием группы Kvatro. 
 
«Наша программа очень разнообразная. Дети все время должны переключаться от 
одного вида музыки к другому», – заявила президент Всероссийской федерации 
художественной гимнастики Ирина Винер. Подробнее>> 
 

 
РОСКОНГРЕСС 

 
Фонд Росконгресс покорил Босфор 
 
Руководитель управления по работе с партнерами Фонда Росконгресс Екатерина 
Якобчак совершила межконтинентальный заплыв через пролив Босфор. 
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Заплыв из азиатской части Стамбула в европейскую проходит каждый год и считается 
одним из самых престижных даже среди профессиональных пловцов. Например, 
десять лет назад участие в нем принял пятикратный олимпийский чемпион по 
плаванию Ян Торп. 
 
Попасть в число участников заплыва – большая удача. Из 3000 слотов половина 
предназначена гражданам Турции. России достается максимальное количество для 
других стран – 350, но желающих в разы больше. Например, в 2021 году российская 
квота закрылась за шесть минут. В этот раз конкуренция за слоты была такой же 
высокой. И все это ради того, чтобы проплыть 6,8 км и получить статус кросс-
континентального пловца. 
 
 

СОТРУДНИЧЕСТВО 

 
Сборная России по гребному слалому получила базу мирового уровня 
  
В селе Богородское Московской области состоялось торжественное открытие 
уникального спортивного комплекса для гребного слалома, который был создан на 
средства компании РусГидро. 
 
«Мы присутствуем на знаменательном, историческом событии: впервые канал 
мирового класса открывается в нашей стране. Он отвечает всем высоким 
международным стандартам. Я уверен, что канал будет местом проведения как 
российских соревнований, так и международных, – заявил глава МИД, председатель 
попечительского совета Федерации гребного слалома России Сергей Лавров.  
  
РусГидро передало новый объект в дар государству. В России подобному сооружению 
нет аналогов, в мире таких насчитывается не более десятка.  
  
В новом высокотехнологичном комплексе для спортсменов созданы максимально 
комфортные условия для полноценной подготовки к соревнованиям. В их 
распоряжении соревновательный канал протяженностью 340 метров, 126-метровый 
тренировочный канал со стартовыми бассейнами и финишным водоемом площадью 
более 55 тысяч квадратных метров. 
 
В день открытия комплекса в Москве прошла рекламная кампания, основанная на 
репортажной съемке, которую транслируют на крупноформатных экранах. Гости и 
жители Москвы увидели кадры с места событий в тот же день и в большом масштабе. 
Всего за сутки об открытии комплекса для гребного слалома узнали более 4 млн 
москвичей. 
 
На этой неделе Богородское примет чемпионат России по гребному слалому. 
Подробнее>> 

 
 
Российские пятиборцы получат 100 лазерных симуляторов стрельбы 
 
Федерация современного пятиборья России в ближайшее время получит 100 новых 
лазерных симуляторов для тренировки прицельной стрельбы. Тренажеры 
изготовлены холдингом «Швабе», который входит в Госкорпорацию Ростех. 

https://rushydro.ru/press/news/1708202383322/


 

 
«Лазерный симулятор для отработки навыков прицельной стрельбы – новый вид 
гражданской продукции холдинга. Его в рамках программы импортозамещения 
создали специалисты Вологодского оптико-механического завода по заказу 
Федерации современного пятиборья России», – сообщил генеральный директор 
«Швабе», член Бюро Союза машиностроителей России Вадим Калюгин. 
 
Симулятор состоит из лучевого пистолета и оснащенной сенсорами мишени. Он 
позволяет отрабатывать навыки стрельбы как по статичной, так и по движущейся 
цели. 
 
Холдинг «Швабе» объединяет несколько десятков индустриальных объектов и 
научных центров в 10 городах России. Сегодня это ядро оптической отрасли страны. 
Подробнее>> 

 
 
КХЛ теперь можно смотреть в «Яндексе» 
 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) и «Яндекс» заключили партнерское 
соглашение на пять лет. 
 
С сезона 2023/2024 все матчи регулярного чемпионата и плей-офф КХЛ будут 
доступны по подписке «Яндекс Плюс», которая придет на смену платным трансляциям 
и сезонным абонементам на просмотр матчей, став стандартной подпиской КХЛ для 
российских болельщиков. 
 
Болельщики получат и другие преимущества Плюса, включая кэшбек баллами, доступ 
к библиотекам онлайн-кинотеатра и музыке.  Также Лига и Плюс Студия 
договорились о совместном производстве контента для разных возрастных категорий, 
направленного на расширение аудитории хоккея. 
 
Новый сезон КХЛ стартует 1 сентября. Подробнее>> 
 

 
КРИЗИС 

 
В Норвегии распустили хоккейные сборные из-за долгов 
 
Шесть из семи сборных Норвегии по хоккею не будут играть до конца года из-за 
отсутствия финансирования. 
 
«Это ужасно и печально. Это не то, что мы должны делать. Но, с другой стороны, 
лучше раньше нажать на тормоза, чем позже», – заявил президент Норвежского 
хоккейного союза (NIHF) Таге Петтерсен. 
 
В 2022 году в Норвегии потратили на хоккейные сборные девять миллионов евро, что 
на три миллиона больше, чем закладывалось в бюджет. Кроме прекращения 
финансирования сборных, федерации пришлось уволить пять штатных сотрудников. 
 

https://tass.ru/ekonomika/18509083
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Хоккейная федерация полностью содержится на бюджетные деньги. В том числе из-
за этого NIHF не смогла поучаствовать в конкурсе на проведение чемпионата мира 
2027 года. 
 
Единственной хоккейной командой, которая продолжит получать деньги из бюджета, 
будет молодежная сборная, которая впервые с 2014 года сыграет в элитном 
дивизионе чемпионате мира. Подробнее>> 
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 Контакты: 
   
Москвитин Сергей Николаевич 
Генеральный директор ООО «РК-Спорт» 
+7 910 484 9212 
Sergei.moskvitin@roscongress.org 
 
Силаева Дарья Михайловна 
Руководитель дирекции по организации спортивных и зрелищных 
мероприятий Фонда Росконгресс 
+7 926 535 3375  
darya.silaeva@roscongress.org 
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